



Esta tarde a las tres ha fallecido el comerciante de esta plaza D. Mariano Izquierdo Parra, persona de grandes prestigio...

Su muerte ha sido santísima y las manifestaciones de duelo servirán sin duda de lenitivo al inmenso dolor que aflige á su amatísima familia.

Nosotros nos asociamos de corazón al pesar de su viuda doña Asunción Sánchez é hijos, y esperamos que el Altísimo le conceda resignación para soportar tan sensible desgracia.

Esta mañana han recibido por primera vez el Pan Eucarístico en la iglesia parroquial de los Santos Junes las angélicas y encantadoras niñas Emilia y Josefa Gasch y Garin, hijas de los acudados propietarios D. Juan y doña Emilia.

Reciba la distinguida familia de Gasch y Garin nuestra más cordial enhorabuena por tan fausto y piadoso acontecimiento.

Las Conferencias de caballeros de San Vicente de Paul se han reunido esta tarde en el salón de Obispos del Palacio Arzobispal, celebrando la junta general reglamentaria.

Ha presidido el señor Arzobispo de esta archidiócesis. El senador Sr. Polo y Peyrolón ha pronunciado un notable discurso, haciendo algunas observaciones sobre la norma que han de seguir los socios al visitar á los pobres.

Ha abogado por la creación de bibliotecas populares y otras instituciones encaminadas a favorecer á los pobres.

El Prelado ha hecho luego uso de la palabra, pronunciando una sentida plática, glossando algunos extremos del anterior orador.

Luego se ha hecho la colecta acostumbrada, dándose también cuenta de los hechos realizados por las Conferencias desde la última junta general.

Anoche se celebró junta general en el Instituto Médico Valenciano, para la renovación de la directiva. Esta quedó constituida en la forma siguiente: Presidente, D. Rafael Mollá; vice, D. Vicente Cansí; secretario general, D. Manuel Olmos; vice, D. Ramiro Ruiz; secretario de actos, D. Ramón Vila Barberá; vice, D. Lorenzo Arzo; tesorero, D. Francisco Torreres; vice, D. Joaquín Aguilar; contador, D. Vicente Domínguez; bibliotecario, D. Enrique Gay; vice, D. Mariano Pérez Belló; presidente de la sección de Medicina, D. Adolfo Batlles; de la de Farmacia y Ciencias auxiliares, don Agustín Trigo.

Automóviles MITCHELL. Potentes, silenciosos, ligeros y de escaso consumo. Detalles y catálogos en la Delegación, San Vicente, 48, entresuelo.

La Sociedad Els Tranquils celebrará esta noche una gran velada musical, cantándose romanzas: la de Aida por la señorita Auher, Bohème por la señorita Mejo de Portugal, la del Barbero de Sevilla por la señorita Beneyto y la de Gigantes y cabezudos por la señorita Segarra. La presentación del recibo del mes corriente dará derecho á los señores socios á tres pases de señora.

Señoras. En modelos para abrigos presenta gran variedad la Trastienda de EL CID, á 25, 30, 40, 50 y 60 pesetas. 10 plaza de San Francisco, 10.



Todas ó casi todas las mujeres tienen la sangre empobrecida, tienen poquísimos de aquel resaca que la clorosis y la anemia, sean más comunes en las jóvenes y mujeres mayores, que el los jóvenes.

Las Píldoras Pink, que son el reconstituyente por excelencia de los debilitados y de los agotados, representan un precioso remedio para las mujeres, para las jóvenes: curan, mejor que cualquiera otro medicamento, las formas, todas, de la debilidad en la mujer: anemia, clorosis, jaquecas, enfermedades nerviosas, neurastenia, dolores de estomago; todas las dolencias ocasionadas por el empobrecimiento de la sangre ó la debilitación del sistema nervioso.

Las Píldoras Pink dan sangre á los que no la tienen en cantidad bastante ó á los que la tienen harlo pobre: y al darles sangre les aportan la curación.

Dando las Píldoras Pink á sus hijas es como D. Carmen Pantoja de Mota, que habita en San Fernando (Cádiz), calle de Churrucá, nº 38, las ha salvado de la anemia. « Sus píldoras, nos escribe esta señora, me fueron recomendadas por D. Carmen García de Rocafull, que habita como yo, en San Fernando. Me dijo que las había tomado con el buen éxito más completo. Por consiguiente no vacilé en dárselas á mi hija Juana, que estaba muy anémica, que ya no comía y que sufría de un malestar general empeorado con insomnio persistente. Tomándolas ha llegado á curarse muy bien. Ya está hoy en perfecta salud. Mi otra hija, Carmen, que también padecía de anemia, aunque en menor grado que su hermana, ha obtenido resultados no menos favorables siguiendo el mismo tratamiento ».

Píldoras Pink Se hallan de venta en todas las farmacias al precio de 4 pesetas la caja ó 21 pesetas las seis cajas.



Estaba criando á un niño, hallándome muy delicada, en extremo anémica. Tan débil estaba que el médico ordenó el destete, pero antes de determinar á hacerlo acudí á la Emulsión Scott, con tanto éxito que no sólo me he curado, sino que mi niño ha resultado robusto.

Testimonio de Doña TERESA BELLA, Calle de la Virtud, 6, Gracia, Barcelona, 16 Abril 1910.

Quien adopte los mismos medios, tendrá un éxito semejante. La Emulsión Scott, no puede menos que curar, dada la energía de sus ingredientes, lo agradable de tomar y lo fácil de digerir y se asombrará del desarrollo que adquirirá su hijo.

Emulsión Scott

Es una obligación moral recordar que este resultado no se obtiene con otras emulsiones faltas de energía, en muchos casos repugnantes y algunas veces hasta perjudiciales á madre é hijo. Solo debe aceptarse la de Scott, para hallar la recompensa en el resultado.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Maré, Calle de Valencia 333, Barcelona á cambio de 75 cts. en sellos para el franqueo.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En el Patriarca, á las nueve y cuarto misa conventual, Miserere, adoración de la Santa Cruz y visita á las reliquias que allí se veneran.

En el Salvador, á las diez misa solemne con exposición, y por la tarde, á las cinco, ejercicio de Pasión, con sermón y Via-Crucis.

En la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, la Congregación de Hijas de María continúa celebrando las fiestas jubilaires y Novenario á su Inmaculada Madre. Todos los días á las ocho en el altar de la Purísima misa de la novena con Comunión, acompañamiento de órgano, motetes y lectura. En todas las Comuniones se repartirán entre los fieles preciosas estampas. Cada día, al terminar la misa de Comunión por la mañana, y por la tarde, á las cuatro y media, antes de la novena, habrá imposición de medallas á las nuevas congregantas.

En San Valero se celebrará á las siete y media misa solemne con Felicitación Sabatina.

En San Martín, á las once el ejercicio del tercer día del novenario á la Inmaculada Concepción.

En el Salvador, á las ocho el solemne novenario, dedicado á la Purísima Concepción de María.

Mañana, como segundo viernes de mes, la Asociación del Santísimo Cristo de la Providencia y Buena Muerte, establecida en la parroquia de Santa Catalina y San Agustín celebrará su día de triduo espiritual. Por la mañana, á las siete y media, misa de Comunión con plática, y por la tarde, á las cuatro, el ejercicio de Hora santa, trisagio, meditación y plática por padres de la Compañía.

Mañana dará comienzo en la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados un solemne triduo á intención de las almas de doña Antonia Montesinos Alcaide y de su hijo D. Esteban. Por la tarde, á las cuatro y media, exposición, estación, felicitación Sabatina y solemne reserva.

Teatros y artistas

PRINCIPAL.—El público no transigió anoche con la compañía de opereta que debutaba con la obra La divorciada, y la empresa, considerando justa la actitud de aquél, se apresuró anoche mismo á rescindir el contrato, y hoy ha comenzado las gestiones para ofrecer un espectáculo culto, atrayente y en armonía con la categoría del teatro.

APOLO.—El público, cansado y hastiado de las crudezas y desnudeces del género chico, invadió anoche el teatro de Apolo, ávido de presenciar espectáculos cultos y entretenidos, y en vándar que lo consiguió á juzgar por los clamores y ovaciones repetidas que oímos desde que se levantó el telón hasta que finalizó la velada. Los artistas que anoche hicieron su presentación en este coliseo, no necesitarían satisfacción de la cariñosa y entusiasta acogida que el público les dispensó.

La compañía del Sr. A. Simón Assas es muy notable, y está compuesta por elementos valiosísimos, que realizan trabajos nuevos y verdaderamente artísticos y emocionantes, especialmente el del hábil gimnasta Marios, que á medio metro del techo vuela en sus trapecios con una precisión pasmosa, dando el doble salto mortal con verdadero riesgo.

La concurrencia tributó una ruidosa ovación á este artista, ovación que se hizo extensiva á la bella gimnasta Denain por sus ejercicios distinguidos, elegantes y difíciles ejecutados en el trapecio, y á los célebres Patterson's, que dominan prodigiosa-

mente el trampolín americano, admirando al público con sus saltos matemáticos.

En los demás números, que aunque no reseñamos con la debida extensión indican que no carecen de mérito, distinguiéndose la señorita Lefevre, la troupe Brad-Port, los Gerbola, los musicales miss Kesia y M. Remouleur, el equilibrista Gachi, los clowns Nolo y Toni Grice y los escéntricos Fillis, que hicieron desternillar de risa al auditorio con su ingenio, gracia, arte y originalidad.

En conjunto, la compañía del Sr. A. Simón Assas produjo inmejorable impresión en el público, que salió satisfechísimo de la variedad y buena ejecución de los trabajos, elogiando á los artistas por su indiscutible mérito, y á la empresa, por su acierto en la elección del espectáculo.

El llenazo de anoche en Apolo ha de ser indudablemente el primero de una serie no interrumpida, mientras actúe la actual compañía.

Incendio en una iglesia

En la iglesia parroquial de Benimamet se ha producido esta mañana un incendio, que milagrosamente no ha originado gran número de desgracias.

Celebrábase esta mañana en dicho templo una gran festividad en honor á la Purísima Concepción.

El altar mayor estaba profusamente adornado con telas de colores y ramos y guirlandas de flores, é iluminado profusamente con cientos de cirios.

A las ocho se ha cantado una gran misa por todo el clero parroquial, con asistencia de los niños del pueblo que han tomado la primera Comunión y gran número de feligreses que llenaban completamente el templo.

Después de la Comunión, el señor cura párroco ha pronunciado una sentida plática, y apenas terminada ésta, un cirio ha caído sobre una de las ligeras telas que adornaban el altar, corriéndose el fuego por todas las colgaduras como reguero de pólvora.

El espanto que el incendio ha producido entre los fieles ha sido indescriptible: gritos, corridas, lloros; todos querían salir á la vez, atropellándose despiadadamente, presas del mayor pánico.

Los sacerdotes exhortaban á los fieles para que se tranquilizaran, y algunos hombres más decididos se dedicaron desde los primeros instantes á dominar el incendio.

La noticia circuló rápidamente por el pueblo, que en masa acudió á la iglesia, aumentando la confusión.

La Guardia civil, las autoridades locales y algunos vecinos, más serenos, penetraron en el templo, salvando á los niños que se habían escondido por los rincones y debajo de los bancos, y contribuyendo á sofocar el incendio, lo que han conseguido después de media hora de incansable trabajo.

Por fortuna, y milagrosamente, no ha habido que registrar ninguna desgracia personal; catacitos, rosarios, mantillas, libros de rezos, gorras, etc., etc., rotos y abandonados, se han recogido muchos, y sntos y pistones no han escaseado; pero la cosa no ha pasado de ahí.

Hoy ha sido el tema de todas las conversaciones en Benimamet, el incendio del adorno provisional del altar mayor de su iglesia, y los sucesos á que ha dado lugar.

Carta de Cullera

Sr. Director de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA. Muy señor mío y estimado amigo: Se fué D. Juan Peris Mencheta, y al marcharse dejó estela plácida de amistades difícil de borrar.

¡Cuánto cariño habrá visto hácia su personalidad distinguida!

Casi en vilo se le ha llevado los días que le hemos visto por aquí. Unas veces los Borja, otras veces el letrado Sr. Ribera, otras veces los Cardona, Sarra, Ferrer, Royo y Diego Rico disputándose su amistad.

El ilustre periodista habrá tenido una estancia feliz en esta hermosa perla juarena.

No quisimos escribir hasta que se marchara el Sr. Peris Mencheta para no herir su susceptibilidad. Hoy lo hacemos, porque Juanito Peris, como aquí cariñosamente le llamamos, está ya en la Ciudad Condal, envuelto en las rudas tareas del periodismo, y es facilísimo que no nos lea.

En los chalets de doña Trinidad Colubi, en el vergel frondoso del prestigioso alcalde Sr. Ribera, en casa de D. Alfredo Cardona, en la intimidad con sus entrañables los Borja, rodeado de sus hermanos, el señor Mencheta ha recibido pruebas de aprecio tal, que perdurarán para siempre en su memoria.

En nombre de todos los amigos saludamos al Sr. Peris Mencheta, ya que no podemos hacerlo personalmente, deseándole un pronto regreso para consolidar más su apreciada amistad.

Mañana, en el cine, se celebrará una amena función, con variados espectáculos. Unido esto al notable espiador de películas Sr. Sanchis, que no faltará para dar á conocer los argumentos de las cintas nuevas impresas en Valencia con motivo del viaje que realizaron SS. MM., suponemos un gran lleno en el coliseo de la calle de Cervantes.

El correspondient.

ESLAVA Compania Comica Director de escena JUAN COLOM Funciones para mañana

Regaliz Pectoral L.B. á la Brea La superioridad de esta Pasta, sobre las otras Pastillas de Brea, ha sido reconocida por todos los que han hecho uso de ella.

LA SEÑORA D.ª María de la Concepción Pastor Martí DE REIG que falleció en 9 de junio último R. I. P. A.

EL SEÑOR D. Mariano Izquierdo Parra DEL COMERCIO ha fallecido á las tres de la tarde de hoy A LOS 59 AÑOS DE EDAD

GRANDES TALLERES DE SASTRERÍA EL NON-PLUS-ULTRA 4, PARIS y VALERO (Antes Pæz), 4, (Suursal en Barcelona)

Vichy Catalán AGUAS MINERO-MEDICINALES NATURALES. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones al ESTOMAGO, HIGADO, BAZO.

La Flora Valenciana Acreditada fábrica de flores artificiales. Elegante surtido de invierno en plumas y fantasías para sombreros de señora, plantas, ramos, y azahar para novias á precios sin competencia.

Sección de espectáculos TEATRO DE LA PAISAJA.—Por la tarde á las 3.—El conde de Montecristo.—A las 5.—Magdalena la mujer adúltera.—Por la noche á las 9:15.

ESLAVA.—Pi y Margall, 21.—Por la tarde á las 3:30 (especial). El flechado y El Parriso.—A las 5:45 y 9:45 noche, (extraordinarias), Mi papa.



